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C'est un enrichissement pour 2 propriétaires terriens au détriment de tous aux alentours de ces
champs!!
C'est de la merde dans les champs aux alentours de nos habita ons, des sols appauvris à
l'extrême,des pes cides déversés même pas pour une culture...Nous avons les boues de Besançon
dans nos champs avec des traces de médicaments et maintenant une farandole de camions toute
la journée qui nous a end...
Nous n'avons rien à y gagner...Rien du tout,c'est une honte écologique et un degradement de
notre environnement direct pour qui et pourquoi??
Une énergie pour Besançon au détriment de l'environnement et des habitants de la Haute-Saône
et pour l'enrichissement d'une poignée !!
Je vais faire connaître ce e consulta on publique au maximum de mes possibilités !!!
Ce sont des hectares perdus pour le bétail et la culture des céréales qui risque de nous manquer
dans quelques temps vu le contexte actuel...
Merci de prendre en compte cet avis...
Monsieur Pautot Lionel.
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